

Il y avait foule dans les rues pour le dernier "Soir d'été"



Objets au crochet, pâte fimo, pyrogravure sur verre, l'association Les Arts Créatifs représentée par Sandrine Morvan et Marie-Jo Casano a fait des adeptes.

Après une journée caniculaire c'est à la fraîche que le village s'est animé avec le dernier "Soir d'Été", proposé par l'association Saint-Cham'Art. Difficile de trouver place sur les terrasses des bars où l'on pouvait se restaurer dans une ambiance jazzy avec Polly and Tommy, le duo Jam en Co, Kenneth and the Sky Macadam et le Quartet Holzer.

Artisans, artistes et associations ont profité des divers groupes musicaux tout en exposant leurs savoir-faire sous le Pont de l'Horloge, pendant que Damien Chicca peignait sous les yeux des noctambules installés à la terrasse du bar de l'Époque une fresque où l'on devine les collines Saint-Chamasséennes face

au soleil levant. La galerie et les œuvres du sculpteur René Rovellotti ont comme toujours émerveillé les amateurs d'art qui n'ont eu que quelques pas à faire pour rejoindre la Chapelle Saint-Pierre où Alain Poussel est actuellement à l'honneur avec ses photos taurines. Belle affluence également au musée municipal Paul-Lafran où une fois n'est pas coutume, ce sont les mélomanes qui ont composé le menu en choisissant les morceaux de musique classique qu'ils souhaitaient entendre. Marion et Noémie se sont pliées à la demande et ont interprété des extraits d'Auber, Delibes, Fauré, Mozart, Verdi, Offenbach...